
【前半】

◎高校生議長：慶進高等学校

連番 参加校（チーム名） 質問のテーマ

1
宇部鴻城高等学校

（新天町盛り上げ隊）
宇部市新天町名店街の活性化について

4 宇部商業高等学校 ごみの減量の手立てについて

5 宇部中央高等学校 ときわ公園の活性化について

【後半】

◎高校生議長：宇部中央高等学校

連番 参加校（チーム名） 質問のテーマ

1 慶進高等学校 宇部市の知名度を上げることについて

3 宇部工業高等専門学校 宇部市の企業誘致と県内定着へ向けた取り組みについて
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2
宇部高等学校
（探求科）

商店街・新天町の社会的必要性について

人気のない道の街灯の整備について

宇部フロンティア大学付属
香川高等学校（パソコン部）

3

共生社会について宇部総合支援学校4

宇部市の公共交通機関の取り組みについて

2 宇部工業高等学校 宇部市の若者の市外、県外への流出を防止する対策について


